

BROADCAST

Sambut HUT Bhayangkara Ke-77, Bakti Kesehatan Polres Parepare Sumbang 79 Kantong Darah

SULSEL INDONESIA SATU - PAREPARE.BROADCAST.CO.ID

Jun 23, 2023 - 09:17



PAREPARE -- Menyambut hari Bhayangkara Ke-77 tahun 2023, Polres Parepare berhasil menyumbang 79 kantong darah melalui bakti kesehatan, Jumat (22/6/2023).

Bakti kesehatan dalam bentuk donor darah tersebut dilaksanakan pada hari Kamis (22/6/2023) di Aula Baruga Pratistha, dimana kegiatan itu merupakan langkah dan kepedulian kemanusiaan dari institusi Polri yang diikuti oleh para PJU, Kasat Fungsi, Kapolsek, Perwira Pertama, bintara, dan Bhayangkari Cabang Parepare.

Juga turut hadir Kompol Mattalib selaku Waka Polres Parepare untuk memberikan semangat bagi para pendonor.

Saat dikonfirmasi melalui sambungan selulernya, Kapolres Parepare AKBP. Andiko Wicaksono mengapresiasi antusias personilnya yang berpartisipasi menyumbangkan darahnya.

Andiko juga berharap semoga kegiatan Donor Darah tersebutbl dapat memberikan manfaat yang besar dan semakin mempererat ikatan antara Polres Parepare dengan masyarakat dalam menjaga kehidupan yang lebih baik.

"Kita berharap melalui kegiatan Donor Darah Polres Parepare ke depannya akan semakin banyak masyarakat yang tergerak untuk ikut serta sehingga semakin banyak pula saudara - saudara kita yang membutuhkan darah dapat diselamatkan," tutur Andiko Wicaksono.

Andiko Wicaksono juga mengatakan jika dengan semangat solidaritas dan kepedulian terhadap sesama, Polres Parepare bersama seluruh jajarannya akan terus berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

Dalam aksi Donor Darah Personil Polres Parepare tersebut melibatkan Tim Medis dari Unit Transfusi Darah PMI Parepare yang dipimpin langsung oleh Kepala Unit Donor Darah PMI kota Parepare dr.Hj.Linda Iriani Raflus dan dibantu dari tim Poliklinik Polres Parepare yang dipimpin oleh Ps. Kasi Dokkes, Aipda Besse Fatmawati.

Berdasarkan informasi yang dihimpun dari Aipda Besse Fatmawati di Baruga Pratistha bahwa sebanyak 98 orang yang mendaftarkan diri, 79 pendonor diantaranya layak donor, dan 19 orang tidak layak donor sehingga total darah yang berhasil di sumbangkan Polres Parepare ke UTD PMI Parepare sebanyak 79 kantong darah yang bervolume 350 CC.

(Widian)

Sumber: Humas Polres Parepare